

PRESSE-INFORMATION

Hermann-Appel-Preis 2005

Förderpreis für den Ingenieur-Nachwuchs in der Automobilenwicklung

Berlin, 25. Mai 2005

Zum zweiten Mal lobt die IAV GmbH, Ingenieurgesellschaft Auto und Verkehr, den Hermann-Appel-Preis für herausragende Arbeiten in Studiengängen rund ums Automobil aus. Bis zum 31. Juli 2005 können sich Studenten, Diplomanden und Doktoranden aus dem deutschsprachigen Raum mit ihren Arbeiten bewerben. Der Hermann-Appel-Preis wird jährlich in den Fachgebieten Elektronik-, Antriebsstrang- und Fahrzeugentwicklung mit einem Gesamtpreisgeld von 18.000 Euro vergeben.

„Wir wollen angehende Ingenieure zu außergewöhnlichen Leistungen und hervorragenden Lösungen motivieren und die partnerschaftliche Zusammenarbeit von Wirtschaft und Wissenschaft vertiefen“, erläutert Kurt Blumenröder, Sprecher der IAV Geschäftsführung.

Der Hermann-Appel-Preis wurde 2004 von der IAV ins Leben gerufen. Mit dem Preis ehrt das Unternehmen seinen 2002 verstorbenen Gründer, Professor Dr. Hermann Appel und führt die von ihm begonnene Verknüpfung von Wirtschaft und Wissenschaft fort.

Das Formular zur Teilnahme am Wettbewerb und weitere Informationen sind unter www.hermann-appel-preis.de abrufbar.

Kontakt:

Sandra Kaspar
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
IAV GmbH
Tel.: +49 (30) 399 78 – 96 89
Fax: +49 (30) 399 78 – 94 44
Email: sandra.kaspar@iav.de

